

BOLETIN DE PRENSA

Concluyen Jornadas de Reflexión para conmemorar el Día Internacional de la Mujer 2022 organizadas por el Tribunal Electoral de SLP

Con la finalidad de conmemorar el Día Internacional de la Mujer, este Tribunal Electoral organizó 4 Jornadas de Reflexión entre el 3 y el 11 de marzo de 2022.

Dichas Jornadas contaron con la participación de personalidades y mujeres referentes en la vida política del Estado de San Luis Potosí y a nivel nacional tales como la Magistrada Claudia Valle Aguilasocho, Magistrada de la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; la Consejera del Consejo General del INE, Dania Paola Ravel Cuevas; la Titular del Instituto de las Mujeres en San Luis Potosí, Marcela García Vázquez, la Vocal de Organización Electoral del INE en San Luis Potosí, magistradas de tribunales electorales locales, consejeras del CEEPAC, estudiantes y consejeras de la UASLP, así como activistas sociales y feministas.

Las temáticas fueron las siguientes:

1. Mujeres en la vida estudiantil y su participación en planillas y consejerías
2. Justicia electoral de género
3. Mujeres en órganos colegiados administrativos electorales
4. Paridad en los órganos legislativos

El contenido de los ejercicios de reflexión se encuentra disponible en la página oficial de Facebook de este Tribunal Electoral.

